



**Ouest-France 14** ✓

@OuestFrance14



« Je suis venu comme un chrétien ordinaire prier, en confiant mon ministère d'évêque », témoigne Mgr Habert, après la messe à la basilique de Douvres-la-Délivrande [#Calvados](#)



12:05 PM · 10 janv. 2021



10



Voir les autres Tweets de Ouest-France 14

## Deuxième étape : Saint-Vigor-le-Grand

Mgr Habert est arrivé à 14 h 30 à l'église Saint-Vigor, « l'un des premiers évêques du diocèse », à [Saint-Vigor-le-Grand](#), aux portes de [Bayeux](#). « J'irai m'asseoir symboliquement sur la cathèdre, le lieu où s'assied l'évêque, pour montrer que je m'inscris dans une continuité », poursuit Mgr Habert.



**Gaëlle Le Roux**

@gaellelr



Mgr Habert s'est assis sur la cathèdre de Saint-Vigor, siège de marbre rouge où s'assoient depuis des siècles les différents évêques de la paroisse #Bayeux #Calvados



2:47 PM · 10 janv. 2021



1



Voir les autres Tweets de Gaëlle Le Roux

Il s'agit de la deuxième étape de cette journée qui se conclura par son installation officielle en la cathédrale de Bayeux, en fin de journée.

Objectif spirituel de cette cérémonie : rendre grâce à ses prédécesseurs et s'inscrire dans la succession apostolique.



Mgr Habert est arrivé à 14 h 30, à l'église de Saint-Vigor-le-Grand, près de Bayeux. Deuxième étape du processus d'installation du nouvel évêque du diocèse Bayeux-Lisieux. | OUEST-FRANCE

Cette fois, à Saint-Vigor, place aux jeunes. Dans l'assemblée, une majorité d'enfants, venus de tout le diocèse. Ils ne sont que cinquante, pour respecter les mesures de distanciation sociale. « **La jeunesse est une des forces du diocèse de Bayeux** », explique le père Berthout, délégué épiscopal à l'information.



**Ouest-France 14** ✓

@OuestFrance14



Mgr Habert, nouvel évêque du diocèse de Bayeux-Lisieux, est accueilli par une cinquantaine d'enfants du diocèse, dans l'église de Saint-Vigor-le-Grand [#Calvados](#)



2:33 PM · 10 janv. 2021



2



Voir les autres Tweets de Ouest-France 14



Nouveau temps de prière pour le nouvel évêque et une cinquantaine de jeunes, venus de tout le diocèse. | OUEST-FRANCE

Avant de quitter l'église Saint-Vigor, Mgr Jacques Habert a échangé avec la jeune assemblée.



**Gaëlle Le Roux**  
@gaellelr



Question des jeunes : « est ce que votre vocation vous rend heureux ? » Réponse de Mgr Habert : « Profondément heureux » #Bayeux #Calvados @OuestFrance14



2:54 PM · 10 janv. 2021



Voir les autres Tweets de Gaëlle Le Roux

Cécile, de la paroisse Sainte-Thérèse, à Caen, fait partie de ceux qui ont pu s'adresser au nouvel évêque.



**Gaëlle Le Roux**

@gaellelr



Cécile, de la paroisse Sainte Thérèse à Caen : « C'est pas tous les jours qu'on peut parler à un évêque! » #Bayeux @OuestFrance14



3:02 PM · 10 janv. 2021



Voir les autres Tweets de Gaëlle Le Roux

L'heure du départ a sonné. Tous partent en procession pour rejoindre la cathédrale de Bayeux, où ils doivent arriver vers 15 h 50.



Mgr Habert quitte maintenant Saint-Vigor-le-Grand, en compagnie des jeunes du diocèse, pour rejoindre la cathédrale de Bayeux, point d'orgue de l'ordination épiscopale. | OUEST-FRANCE